
Faire la publicité de notre vie et de nos
œuvres : une chance ou un risque ?

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 3, 7-12)

En ce temps-là,
Jésus se retira avec ses disciples près de la mer,
et une grande multitude de gens, venus de la Galilée, le suivirent.
De Judée, de Jérusalem, d’Idumée, de Transjordanie,
et de la région de Tyr et de Sidon
vinrent aussi à lui une multitude de gens
qui avaient entendu parler de ce qu’il faisait.
Il dit à ses disciples de tenir une barque à sa disposition
pour que la foule ne l’écrase pas.
Car il avait fait beaucoup de guérisons,
si bien que tous ceux qui souffraient de quelque mal
se précipitaient sur lui pour le toucher.
Et lorsque les esprits impurs le voyaient,
ils se jetaient à ses pieds et criaient :
« Toi, tu es le Fils de Dieu ! »
Mais il leur défendait vivement de le faire connaître.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Bien-aimés du Seigneur, voici un nouveau jour où notre Dieu nous donne la grâce de méditer sa
parole. En fait, l’évangile d’aujourd’hui nous présente Jésus opérant beaucoup de miracles. Après la
guérison d’un homme à la main paralysée, les foules ne cessent de le suivre pour obtenir de lui le
soulagement de leurs peines. Même les esprits mauvais se présentent et se plient devant lui. Tout le
monde crie et le proclame « Fils de Dieu ». Mais la réaction de Jésus est étonnante. Il interdit aux
gens de parler de lui, refusant ainsi toute publicité de ses œuvres et de sa personne. Il fait preuve
d’une grande discrétion !  

Regardons la façon dont nous nous conduisons aujourd’hui. Nous sommes souvent préoccupés de
faire la publicité d’une action que nous avons posée, alors que d’autres tâches qui nous incombent
attendent d’être accomplies. Nous sommes plongés dans un système vicié de consumérisme
médiatique, passant incessamment d’un média à l’autre pour y poster des publications : au long des
journées, nous naviguons entre whatsapp, facebook, tweeter, instagram, mobogénie etc.
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Du temps, des énergies humaines et matérielles, nous en gaspillons. Nous sommes portés à publier
tout ce que nous faisons, notre vie intime et celles des nôtres, dévoilant parfois sans le savoir des
secrets qui devront être précieusement conservés. Hélas ! Le pire c’est que nous nous passons
beaucoup de temps à saturer nos statuts, pour après bâcler les tâches quotidiennes qui nous sont
confiées. Si Jésus se plaît à clamer partout la guérison d’un malade, que ferait-il des autres qui
attendent à tout moment ?

Comme le Christ, apprenons à vivre et à agir dans la discrétion. Nos œuvres n’ont pas
nécessairement besoin d’être publiées ; les gens les voient, comprennent et notre renommée ne
souffre d’aucune contestation. Dans nos publicités, nous pouvons faire découvrir nos talents, nos
richesses ; c’est une chance. Mais il y a aussi un gros risque : à trop parler de nous et de ce que nous
faisons, l’ennemi qui est toujours là, parfois faisant semblant de se soumettre, trouvera des failles
pour s’infiltrer dans notre vie et nous troubler. Évitons donc cette tendance moderne
d’exhibitionnisme, et restons concentrés sur l’essentiel de chaque jour.

Prions

Seigneur, aide-nous à toujours faire le bien et garde-nous discrets et assidus à nos tâches
quotidiennes.

Intercession

Prions pour ceux qui, à cause du goût des publicités incessantes, se détournent des défis quotidiens
qui les attendent et qui parfois constituent la clé de leur succès.

Exercice Spirituel

Limitons les publications qui peuvent mettre en péril notre vie.
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